



Nombre de alumno:

**Gabriela García León.**

Nombre del profesor:

**Lic. Rosario Cruz Sanchez.**

Nombre del trabajo:

**Súper Nota.**

Materia:

**Enfermería en el cuidado del niño y del adolescente.**

Grado: **7mo Cuatrimestre.**

Grupo: **A**

Pichucalco; Chiapas a 26 de noviembre de 2020.

# «Importancia de la familia en el crecimiento del adolescente»»

La familia es la principal forma de organización de los seres humanos. Es una agrupación social basada en lazos de consanguinidad o en el establecimiento de un vínculo reconocido socialmente como en el matrimonio.

Para el adolescente un sistema familiar con reglas claras y flexibles es importante para tener un contexto de seguridad y que maneje adecuadamente las crisis que frecuentemente se presentan en esta etapa de la vida.

El adolescente vive la interacción con su entorno social, aquí la familia cumple un rol de modulador,

La familia como cualquier sistema viviente tiende a mantener una estabilidad interna que le permite adaptarse a los cambios y no desintegrarse.

